
臺北市政府衛生局

110年度廉政會報暨安全維護會報會議紀錄

時間：110年 8月 26日（星期四）10時 00分

地點：本局3樓簡報室

主席：黃世傑局長

出列席人員：如簽到表

紀錄：李筠平科員

壹、前次會議決議暨主席裁示事項執行情形

    主席裁示：准予解除列管。

貳、報告事項

一、廉政工作執行情形

主席裁示：洽悉，准予備查。

二、維護工作執行情形

主席裁示：洽悉，准予備查。
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參、專題報告

一、報告案一：診所疫苗事件策進報告（報告單位：疾

病管制科及政風室）

主席裁示：遵照市長指示辦理，各位委員如無意見，

進行下一案。 

二、報告案二：稽查業務 e化政策說明及進度（報告單

位：政風室）

主席裁示：各位委員如無意見，進行提案討論。

肆、提案討論

提案：請各科室配合秘書室辦理解密作業，並將相關

密件檢視列入常態工作執行案。（提案單位：政風

室）

主席：解密率不高的主要原因是因人力不足，或是其

他原因。

劉孟修主任：其實都有。一來是本局案件量過多，舊

的案件尚未解完，新的案件即湧入，解密速度比不上

新增案件速度，二來由於市長特別強調公開透明，而

中央機關及其他縣市政府並未特別強調，因此這些機
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關的來函密件數量還是很多，這是兩方面的原因。因

此若公文保密期限到，還是請各科室協助辦理解密。

主席：解密率有否有評比。

劉孟修主任：每年年底秘書長或副秘書長會召開會議，

查看各機關解密狀況。由於本局公文量大，每個月約

一萬件以上，公文量大相對密件量也大，因此還沒解

密的案件量也比較多。

主席裁示：我們儘量努力，請各科室配合辦理，本案

照案通過。

伍、臨時動議：無。

陸、散會：10時 35分。
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